



## ¿Qué es la Acción Jean Monnet?

La Comisión Europea puso en marcha las acciones Jean Monnet en 1989 para promover la excelencia en la enseñanza y la investigación en el ámbito de los estudios de la Unión Europea en todo el mundo.

Desde su creación, estas acciones han puesto el foco en los centros de enseñanza superior y desde marzo de 2021, en el marco del programa Erasmus+ para el período desde 2021 al 2027, las acciones Jean Monnet ofrecen nuevas oportunidades de financiación para los centros escolares y de educación y formación profesionales a fin de ayudarles a ofrecer contenidos específicos sobre temas relacionados con la Unión. Una acción que también está abierta a los centros de innovación y formación del profesorado.

Su objetivo es ayudar a los profesores de educación primaria, educación secundaria y formación profesional a informar a los jóvenes y a desarrollar en ellos una conciencia crítica sobre la Unión Europea, lo que representa, cómo funciona y qué importancia supone para su vida cotidiana.

# MultiEUTT

## Teaching Europe



## Acción Jean Monnet



Cofinanciado por  
la Unión Europea



Comunidad  
de Madrid



**MultiEUTT**  
Teaching Europe



## Formación Docente Multinivel de la Unión Europea (MultiEUTT)

Proyecto financiado por la Unión Europea para la formación del profesorado en el marco de las Acciones Jean Monnet en la Comunidad de Madrid

FINANCIACIÓN JEAN MONNET

Presupuesto total  
453.000€



Financiación Unión  
Europa  
300.000€

### SOCIOS DEL PROYECTO

Dirección General de Bilingüismo y Calidad de la Enseñanza y Dirección General de Cooperación con el Estado y la Unión Europea.

### OBJETIVOS DEL PROYECTO

1. Proporcionar al profesorado que imparte la asignatura la formación necesaria tanto en materias relacionadas con la historia, valores y políticas de la Unión Europea como en metodologías adecuadas a su enseñanza.
2. Crear materiales atractivos sobre los aspectos más relevantes de la Unión Europea, para facilitar su impartición y seguir mejorando los resultados obtenidos en anteriores formaciones.
3. Duración del proyecto:  
Tres años

## Asignatura Unión Europea

Los estudios del Eurobarómetro nos indican que muchos ciudadanos europeos tienen pocos conocimientos sobre la Unión Europea, sus instituciones, sus políticas, sus procedimientos y cómo todo esto afecta a su día a día.

En la actualidad el conocimiento de la Unión Europea en la escuela se refiere solamente a su geografía, y a su historia, pero temas como la democracia, la ciudadanía activa, los derechos humanos no se incluyen en la mayoría de los planes de estudio.

Las instituciones europeas, nacionales y regionales hacen un llamamiento para promover la educación como la principal herramienta para construir y visibilizar una identidad cultural europea.

Por ello, la Dirección General de Cooperación con el Estado y la Unión Europea de la Consejería de Presidencia, Justicia y Administración Local de la Comunidad de Madrid propuso en 2018 a la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades la puesta en marcha de una nueva materia de libre configuración autonómica denominada Unión Europea en Educación Secundaria Obligatoria.

En la actualidad esta materia ha pasado a ser una asignatura optativa que se estructura en dos cursos, con dos currículos diferenciados, destinados, respectivamente, a los alumnos de 3.º y de 4.º de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) de los centros públicos, concertados y privados de la región madrileña.



Escanea para conocer el proyecto MultiEUTT

